

祝150周年「当たり前」を大事にする山目小



一関市立山目小学校 校報 No.20
2024. 10. 29 文責:校長 菊池



ご協力に感謝！課題は交通事情

保護者引き渡し訓練を振り返って

10月24日（木）保護者への引き渡し訓練を実施しました。

平日にも関わらず、ほぼすべての保護者の皆様に訓練に参加いただき、引き渡しの流れについて、学校も保護者の皆様も確認することができました。



【引き渡し訓練の成果と課題】

- ◎ 校庭での車のルートや教室へのお迎え等、引き渡しの流れを確認することができました。
- ◎ 徒歩のお迎えにご協力いただいた方も多く、車の混雑を減らすことができました。
- ▲ 訓練では大きな渋滞は起きませんでした。しかし、周辺の道は狭く、一方通行等の交通事情もあり、いざという時は大渋滞が懸念されます。周辺の商業施設等との協力体制も検討したいと思います
- ▲ 予告訓練のため、スムーズにお迎えに来ていただきました。災害時は、学校メール等の連絡もできない場合も想定されます。連絡がない場合でも、誰がどのようにお迎えに来るか、各家庭で話し合っておくことをおすすめします。

◆ 校長日記 ◆ 子供のがんばいと 笑顔と拍手の共演

文化祭への多数のご来校
ありがとうございました

今年度の文化祭は、学校創立150周年を記念した全学年のステージ発表でした。そのためもあり、当日朝の入場を待つ大行列は、体育館入口から100m近くも伸びました。

「入場に時間がかかり、開会が遅れるか？」

心配しながら入った体育館でしたが、整然と座席に向かわれるおうちの皆さんの様子とお子さんの登場を心待ちにするあたたかな雰囲気心配は180度ひっくり返されました。

「文化祭の大成功、まちがいなし！」

子供たちががんばりに、おうちや地域の皆さんの笑顔と拍手の共演が加わることで、大成功に終わることができた文化祭でした。



【身を乗り出して鑑賞、撮影】

要確認！

早まる夕暮れ 早く安全に家に帰る

秋の深まりとともに、夕暮れが早くなりました。それでも、遊びやお話に夢中になり、なかなか家に帰ろうとしない子供たちもいます。交通事故や不審者にあう可能性も高まるため、秋の夕暮れは要注意です。子どもの命と安全を守るため、学校では以下について指導します。ご家庭でもお声かけをお願いします。

どうする？



お父さんが事故にあったんだ！
すぐ車に乗って！

秋の夕暮れ 安全5ポイント

- 1 「はしわクラブ」でない子は、下校時刻になったら、校庭や公園で遊んだりせず、早めに家に帰る。
- 2 車が来ないか、自分で安全を確かめて歩く。交差点では信号が青でも、車が来ないか確かめて横断する。
- 3 友達と一緒に帰ったり、暗がりや見通しの悪いところを避けたりして、安全に気を付けて帰る。
- 4 不審な人や車に会ったら、絶対に近寄ったり車に乗ったりせず、大人に助けを求める。
- 5 暗くなったら、自転車に乗らない。